

Rechenschaftsbericht des Vizepräsidenten

Im Rechenschaftszeitraum 2015/2016 habe ich, neben den Veranstaltungen des regionalen Clubs Erfurt- Weimar am Skål Get-Together anlässlich der ITB am 11.03.2016 teilgenommen.

Krankheitsbedingt war eine Teilnahme am P&S Treffen in Freiburg leider nicht möglich.

Gemeinsam mit Katja Kruse und Sophie Maus habe ich am 15.01.2016 in Hamburg einer Präsentation von „Salesforce“, als cloudbasierte Anwendung und mögliche Alternativlösung für unsere Website, beigewohnt.

Im Rahmen des Tätigkeitsschwerpunktes Mitgliederentwicklung/ Young Skål fand am 04.02.2016 ein Treffen mit den Vertretern des Fördervereins „Skål-Stipendium e.V.“ Peter Ehry und Lothar Schmelz statt. Am gleichen Tag habe ich an der Sitzung des Vorstandes SID in Erfurt teilgenommen.

Leider waren die Bemühungen des Vorstandes in Form mehrerer Telefonate und Emails, den Auflösungserscheinungen des Leipziger Clubs aufzuhalten, nicht von Erfolg gekrönt.

Im gesamten Berichtszeitraum gab es innerhalb des Vorstandes regen Austausch per Email.

Im Zuge der Vorbereitung des Deutschen Skåltages habe ich durch direkte Anschreiben aller Young Skåls und einen Artikel im Skåljournal erneut versucht, Young Skåls für die Teilnahme in Garmisch-Partenkirchen zu gewinnen. Da trotz Möglichkeit der kostenfreien Teilnahme und Übernahme der Reisekosten keine Anmeldungen vorliegen, müssen wir uns weiterhin intensive Gedanken zur Integration der Youngs Skåls bzw. zum generellen Konzept der nationalen Veranstaltungen machen. Vielleicht bieten die Workshops dazu bereits Gelegenheit.

Jens Braun
Vizepräsident